

## **ZIZURKIL / Toti Martínez de Lezea presenta la novela 'La Brecha' en la biblioteca**

ZIZURKIL. DV. La autora de origen alavés Toti Martínez de Lezea presentará, esta tarde, su nueva novela titulada La Brecha, a partir de las 7 en la biblioteca en la segunda jornada de la Semana del Libro que se está celebrando en el municipio.

El libro La Brecha (editorial Ttarttalo) nos remonta a San Sebastián, 1813. José Bonaparte ha perdido la guerra y el ejército francés se retira de la Península, azuzado por las tropas aliadas comandadas por Lord Wellington. San Sebastián es el último reducto bajo dominio francés. Tras cinco años de ocupación, los donostiarras se preguntan qué ocurrirá, si los militares franceses ofrecerán resistencia o se rendirán sin lucha. Quedarse o abandonar la ciudad, ésa es la cuestión. Maritxu Altuna, dueña de La Casa del Chocolate, decide permanecer y defender su negocio. Poco puede imaginar que los aliados, los esperados libertadores, darán fuego a la ciudad, desvalijarán y pasarán a cuchillo a la población civil, acusándola de afrancesada. Y las mujeres donostiarras serán obligadas a pagar un alto precio, él más alto.

Remarcar que Toti Martínez de Lezea ha figurado por segundo año consecutivo, entre los escritores de más éxito de la 41 Feria del Libro y el Disco Vasco de Durango, donde varios de sus libros se han situado entre los más vendidos de este evento cultural citando atítulos como Kattalin, Sorginak (ambas de Erein) e Ilargiaren Alaba (de Zubia) figuren entre los más adquiridos de este evento.

Además, es una de las autoras más leídas de este género de novela histórica de los últimos años. Antes de dedicarse de forma exhaustiva a la escritura se dedicó a la traducción. Entre 1983 y 1992 fundó dos grupos de teatro y se dedicó a la producción audiovisual escribiendo, dirigiendo y realizando programas para el Departamento de Educación del Gobierno Vasco, además de crear y dirigir más de mil programas para niños y jóvenes emitidos por ETB.